

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Travaux de voirie : finitions achevées sur plusieurs rues



*L'entreprise Colas est intervenue sur le secteur de l'Orée-du-Bois pour réaliser la couche d'enrobé.*

En octobre dernier, la municipalité a engagé une vaste opération de voirie sur plusieurs rues de la commune. Ces travaux faisaient suite à une étude préalable sur les routes communales. Ainsi, la rue de l'Avière, l'impasse des Oiseaux, la route des Forges et le tournebride du lotissement de l'Orée-du-Bois ont bénéficié de ces aménagements, pour un coût de 117 783 € HT.

Il restait cependant à effectuer les finitions, notamment à l'Orée-du-Bois, celles-ci n'ayant pu être réalisées en raison de conditions météorologiques souvent défavorables.

Sur cet axe — route des Forges et Orée-du-Bois —, la mise à niveau des bouches à clé et des collecteurs d'eaux usées, prise en charge par la communauté d'agglomération d'Épinal, a été menée à bien. Pour conclure cette opération, l'entreprise Colas est intervenue ce dernier lundi, appliquant les enduits monocouche sur une surface de 685 m<sup>2</sup>, pour un montant de 9 710 € HT.